

国連憲章に違反するロシア軍はウクライナより撤退を 禁止条約を力に、日本政府に禁止条約の署名・批准を

2022年原水爆禁止国民平和大行進



左から小池御坊市議会議長、事務局、楠本さん、小川市議



左から岡本副町長、川口さん

議会事務局で

5月18(火) 御坊市・由良町訪問

5月18日水曜日、晴れです。国民平和大行進は日高郡に入りました。午前中御坊市、午後は由良町を訪問します。平和行進宣伝カーは、午後3時過ぎに由良町内を走りました。御坊市の平和行進は、市庁舎が改築中により日高教育会館より21日に出発します。

御坊市役所には、楠本誠司日高地区労議長と小川春美御坊市会議員と県事務局で訪問しました。昨年は、御坊市長と懇談。今回は、小池佐千夫御坊議会議長と懇談しました。おりづるペナント、役職署名への協力を要請し、すべての自治体を訪問している事を伝え、多くの首長さん、議長さんより平和行進への賛同と協力を得てきた事をお伝えしました。議長から「核兵器の廃絶については同じ思ひです。検討します」と答えていただきました。最後に小池議長と参加者で記念撮影をします。市長秘書室にも訪問、昨年同様協力のお願いをしました。又、総務課を訪問して、被爆者募金箱の交換をしました。

午後4時過ぎに由良町役場前で、川出純由良町会議員、年金者組合の小田さん、教職員組合日高支部由良小分会の川口さんと合流。川出町議の案内で、副町長室を訪問。岡本圭剛副町長が出迎えます。副町長よりペナント、協賛金を受け取り、副町長室で懇談。ウクライナ支援募金に町内の方々から協力いただいている事、ウクライナから由良町に避難して働く方の事、町内在住の被爆者事など、平和をめぐる情勢について、意見交換をしました。同席していた総務課長に今年の被爆者募金箱をお渡しました。最後、議会事務局を訪問。ペナントと協賛金を受け取りました。

本日の平和行進は、日高町です。

県原水協事務局